

# EL TRIATLÓN VUELVE A RONCAL PARA QUEDARSE

Tras dos años de parón, el Triatlón Valle de Roncal, organizado por el Centro de Esquí Larra-Belagua, volvió a celebrarse con gran éxito.

El termómetro marcaba bajo cero cuando el pasado domingo a las 10:30 y, tras dos años de ausencia, se dio la salida de la que sería la décima edición de este ya consolidado triatlón. Una prueba que, además de ser clasificatoria para el Campeonato del Mundo, fue también el Campeonato Navarro de esta disciplina.

Tras una salida escalonada por categorías (masculina, femenina y relevos), los deportistas se lanzaron a recorrer los **7,85 km del sector de carrera a pie** en una de las ediciones más rápidas y frías que se recuerdan. En una escasa media hora, los triatletas ya estaban preparados para afrontar en bicicleta los **22 kilómetros** que separan el pueblo de Isaba con las pistas del Centro de Esquí Nórdico de Larra Belagua. La dureza del puerto fue compensada con las magníficas vistas del macizo de Larra nevado. Además la inversión térmica hizo que, tras recorrer el fondo del valle con el mercurio todavía por debajo de cero, a mitades del llano de Belagua el sol fuese apareciendo y fuese calentando el ambiente para finalizar con los **10 kilómetros de esquí de fondo** que les esperaban en la estación de El Ferial. Donde se decidiría la prueba tras dar un total de 3 vueltas a un circuito de 3,3 km muy novedosos que hizo las delicias de todos los participantes.

La carrera estuvo muy reñida desde el principio y **Joan Freixá** (Bonavista-Collbaix) sorprendió alzándose con la victoria adelantando a su rival a escasos metros de la meta. Tras él entraría un abatido Fernando Zorrilla (Stadium Casablanca) y el joven Mikel Ibergallartu. En cuarta posición llegó el local **Xabier Orduna** (Hiruki Valle de Egüés) quien tras una increíble remontada en el último sector marcó el mejor tiempo de esquí y, además, se proclamó Campeón Navarro ante su público.

Respecto a la carrera femenina la vencedora fue **Enara Oronoz** (Saltoki Trikideak) quien llegó al sector de esquí con la aragonesa Marta Borbón (Stadium Casablanca). Después de una rápida transición, la navarra salió a esquiar primera, dejando a sus rivales atrás, diferencia que le bastó para finalizar la prueba con cierta ventaja respecto a sus contrincantes, además se declaró también vencedora del Campeonato Navarro. El podio femenino lo completaron la francesa Perrine Abadie quien realizó una gran remontada en esquí para dejar en tercera posición a Marta Borbón.

Sin duda el toque festivo y distendido de la prueba lo pusieron los relevos quienes se dejaron la voz animando a sus compañeros de equipo.

Bajo un sol radiante quedó patente que esta modalidad goza de muy buena salud en Navarra y que el Triatlón Valle de Roncal ha vuelto para quedarse.

### **CLASIFICACIÓN**

#### **ABSOLUTA MASCULINA**

Joan Freixá (Bonavista-Collbaix) 1h58'50"

Fernando Zorrilla (Stadium Casablanca Mapei) 1h58'52"

Mikel Ibergallartu (Saltoko Trikideak) 1h59'39"

#### **CAMPEÓN NAVARRO**

Xabier Orduna (Hiruki Valle de Egüés) 2h01'03"

#### **ABSOLUTA FEMENINA**

Enara Oronoz (Saltoki Trikideak) 2h20'37"

Perrine Abadie (Independiente) 2h23'39"

Marta Borbón (Stadium Casablanca Mapei) 2h25'02"

#### **CAMPEONA NAVARRA**

Enara Oronoz (Saltoki Trikideak) 2h20'37"

Fotos: Pablo Roa





